

**Dakar, Sénégal**  
**26-27 Nov. 2008**



The Infrastructure Consortium for Africa  
Le Consortium pour les infrastructures en Afrique

## **Financer le secteur de l'Eau pour la Croissance en Afrique** **Financing Water for Growth in Africa**

### **Informations logistiques** *Logistical Information*

#### Lieu de la Réunion / Meeting location

#### **Le Méridien Président, Centre de Conférence**

Pointe des Almadies, Dakar, Sénégal

Tel: +221 33 869 69 39

Fax: +221 33 869 69 79

(Approximately 5 km from the airport)

Web site: <http://www.starwoodhotels.com/>



## **Hôtels recommandés (prix négociés) / Recommended hotels (negotiated rates)**

### **Le Méridien Président**

3 La Pointe des Almadies, Dakar, Sénégal

Tel: +221 33 869 69 39

Fax: +221 33 869 69 79

(Approximately 5 km from the airport)

Web site: <http://www.starwoodhotels.com/>

Nuitée avec petit déjeuner (chambre simple)	106,000 FCFA
Daily rate for single room with breakfast	(approx. EUR160)

Les deux hôtels sont proches du lieu de la réunion The following two hotels are near the meeting venue.

### **Hôtels Ngor Diarama**

Ngor Diarama Complex, Dakar Sénégal

Tel: +221 33 820 2724

Fax: +221 33 820 2723

Web site: <http://www.au-senegal.com/pages/diarama.php>

Nuitée avec petit déjeuner (chambre simple)	70,000 FCFA
Daily rate for single room with breakfast	(approx. EUR107)

### **Hôtel des Almadies**

La Pointe des Almadies, BP 3236, Dakar, Sénégal

Tel: +221 33 869 54 54

Fax: +221 33 820 43 79

Web site: <http://www.hoteldesalmadies.com/>

Nuitée sans petit déjeuner (chambre simple)	50,000 FCFA
Daily rate for single room without breakfast	(approx. EUR 80)

## **Visa**

Une dispense de visa d'entrée est accordée aux ressortissants :

1. Des pays limitrophes du Sénégal : Gambie, Guinée-Bissau, République de Guinée, Mali, Mauritanie
2. Des pays membres de la CEDEAO
3. Des pays membres de l'Union Européenne
4. Et des pays suivants : Afrique du Sud, Algérie (pour les détenteurs de passeports officiels), Canada, République Centre Africaine, Corée, République de Chine (Taiwan), Congo, Danemark, Etats-Unis d'Amérique, Ile Maurice, Israël, Japon, Maroc et la Tunisie.

Les ressortissants de ces pays sont admis à pénétrer sur le territoire national sur présentation d'un passeport en cours de validité, d'une garantie de rapatriement, d'un billet aller-retour ou circulaire, d'un certificat international de vaccination. (source : [www.ambasenegal.intl.tn](http://www.ambasenegal.intl.tn))

VISA is not required for nationals of EU countries, Canada, Central Africa Republic, Congo, Gambia, Guinea-Bissau, Guinea Republic, Israel, Japan, Korea, Mali, Mauritania, Mauritius, Morocco, South Africa, Taiwan, Tunisia, the United States and African country members of ECOWAS (Economic community of West African States).

## **Vaccinations / inoculations**

La vaccination anti-amarile (fièvre jaune) est recommandée.

Recommended inoculations: Yellow Fever (recommended)

### **Transport depuis l'aéroport jusqu'aux Almadies / Transportation from airport to hotels**

L'hôtel Méridien Président organise un service de navettes depuis/vers l'aéroport.  
Le prix de la course en Taxi varie en fonction de l'heure, du nombre de bagage et de votre capacité à négocier ! compter environ 3,500 – 4,000 FCFA (EURO 5-6)

The Méridien Président hotel offers shuttle services from/to the airport.  
Taxi fare varies depending on time, luggage and bargaining power. Taxi from the airport to the city centre costs FCFA 3,500 – 4,000 (EURO 5-6) (in 2007). Hard bargaining is required.

### **Taux de change / Currency Exchange**

Le Franc CFA est sur une parité fixe avec l'euro (1 Euro = 655 FCFA). Le change est possible dans les banques, à l'aéroport et dans les grands hotels. A noter qu'il y a des distributeurs de billets à Dakar.

Currency exchange between major foreign currency and FCFA can be made at banks at Dakar airport, hotels and major banks in town. There are ATMs in Dakar. 1 Euro = 655 FCFA (fixed)

### **Information sur la météo à Dakar en novembre / Information of Weather in November in Dakar**

	Novembre
Max. Temp	29° C
Min. Temp	23 °C
Précipitation	0 mm